
１ 

伊方町議会第７９回定例会に係る一般質問通告内容 

 

質問者 質問の大綱 質問の相手 

末光 勝幸 議員 １ 総合社会福祉センター（会館）の整備について 町 長 

質問の要旨 

現在、町民・市民が最も必要とするサービスは福祉だと拝察します。社会福祉の

拠点として、福祉に関する情報の提供相談、研修などを行うとともに、各種の行事

または集会に必要なスペースを提供することを目的として土日祝日も利用できるセ

ンターというか会館が、県内にも多数整備されています。 

 それに加えて、高齢者や障がい者の雇用の場として、また、障がい者の方々の作っ

た品々の販売拠点ともなって、いろいろと活用されています。 

 町内には保健福祉課、長寿介護課、保健センター社会福祉協議会、包括支援センタ

ー、デイサービスセンターなどの社会福祉に関係する組織がありますが、それぞれ分

散して所在し、利便性はありません。 

 現在の伊方庁舎の建設の際には、総合的な部署を設置する計画もあったと聞き及

んでいます。最近では介護施設や障がい者のグループホームを建設するにあたり、町

民にワンストップサービスを提供するため湊浦地区に集約するという計画もありま

した。 

 それらは川永田地区に建設及び建設予定でありますが、愛媛県内でも西条市をは

じめ、すばらしい総合福祉センターが整備されています。伊方町におきましても、

社会福祉協議会を中心に総合福祉センター（会館）が整備されると、町民の福祉に

関する利便性が大幅に改善され、そこに集い、コミュニティ活動の場としても利用

でき、伊方町の活性化に大いに寄与するものだと考えますが、町長の所見をお伺い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


